

Los agricultores de uva optarán a las ayudas si perdieron más del 30% de sus cultivos

El plan de rescate del Consell, de más de un millón y medio de euros, podrá solicitarse hasta el 17 de enero

🕒 01:14 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta



J. AGUADO

Las explotaciones agrícolas circunscritas a la denominación de origen Uva Embolsada del Vinalopó sólo podrán acceder a las ayudas lanzadas desde el Consell si los daños del pedrisco superan el 30 por ciento del total de sus terrenos.

La directora general de Producción Agraria, Laura Peñarroya, acudió ayer a la localidad de Monforte del Cid para explicar a los agricultores de la comarca las condiciones en las que podrán solicitar una compensación económica por los daños ocasionados en mayo por las fuertes tormentas. El plazo, después de que se publicase el decreto que libera las ayudas este mismo mes, finaliza el próximo 17 de enero. Además de las poblaciones productoras de la comarca, podrán optar también agricultores de poblaciones como Agost, Albatera, Crevillente, Elche y Orihuela.

Según los datos ofrecidos por Peñarroya, en el Vinalopó se han visto afectadas un total de 3.750 hectáreas. Del total de esta extensión, el 46 por ciento presentan un porcentaje de daños cercano a la mitad del cultivo, es concreto un 40 por ciento. El 54 por ciento restante se acerca a un daño total, con cifras que superan el 80 por ciento. Además de estas devastadoras cifras, el Consell detectó que el seguro agrario no cubría el posible daño al rendimiento de las explotaciones en futuras campañas. Dada las altas probabilidades de que el próximo año se pueda ver afectado, rendimientos futuros que no cubría el seguro agrario, con posibles pérdidas de rendimiento para la siguiente campaña. El presupuesto de 1.500.000 euros en ayudas, pues, pretende contribuir a la recuperación del potencial productivo de las explotaciones afectadas.

Críticas al Gobierno

La directora general de Producción Agraria y la alcaldesa de Monforte, presente también en el acto, no desaprovecharon la ocasión para mandar un "recado" al Ministerio de Agricultura. Ambas lamentaron que se haya tenido que poner en marcha el plan de rescate, sin contar con la colaboración financiera de Madrid.



La presentación de las ayudas ayer en Monforte. [información](#)